

DEVOCIONAL DÍA #15



Ps Aleida Rodríguez

AYUNAR para ser dirigido por Dios

Otro de los hombres, de los que habla la Biblia, y que ayunó durante 40 días y 40 noches en 2 ocasiones, fue Moisés.

Recordemos que Moisés fue elegido por Dios para liberar a su pueblo de la esclavitud.

Dios hablaba con Moisés, y le ordenaba todo lo que debía hacer, de esa manera guiaría a su pueblo en el desierto hacia la tierra prometida.

En una de esas ocasiones, Dios ordenó a Moisés subir al Monte Sinaí, en ese lugar, Moisés recibiría instrucciones precisas referentes al tabernáculo, la tienda donde Dios se manifestaría a su pueblo, también le daría los mandamientos escritos en tablas de piedra por el mismo dedo de Dios.

Sin duda este acto requería de parte de Moisés estar en ayuno, Dios estaba dando instrucciones especiales para el pueblo y el lugar donde Dios habitaría.

Muchos de los grandes siervos de Dios que, Él ha elegido para hacer grandes cosas, son personas que están en constante ayuno y búsqueda de Dios en oración. Son hombres y mujeres espirituales llamados a servir al Señor...

¡El Señor se mueve en la oración y el ayuno!. ¿Estas cansado de no ver el poder de Dios manifestarse en tu iglesia, servicio u obra que haces para Dios? ¡Ayuna, ora y lee la Palabra de Dios! Somete tu carne y comienza a buscar las cosas espirituales, recuerda que el ayuno desata el poder de Dios para hacer posibles todas las cosas.

Moisés en el Monte Sinaí

Éxodo 24:12-18